

Ressort: News

Überraschendes Treffen von Putin und Assad in Moskau

Moskau, 21.10.2015, 09:10 Uhr

GDN - Der russische Präsident Wladimir Putin und sein syrischer Amtskollege Baschar al-Assad sind am Dienstagabend zu einem Treffen in Moskau zusammengekommen. Das teilte Kreml-Sprecher Dmitri Peskow am Mittwoch mit.

Bei dem Treffen der beiden Staatsoberhäupter ging es demnach um die russische Militäroperation in Syrien: "Es ging natürlich um den Kampf gegen extremistische Terrorgruppierungen und um eine Fortsetzung der russischen Operation zur Unterstützung der Offensive der syrischen Streitkräfte", so Peskow. Ob es bei dem Treffen auch um die politische Zukunft Assads ging, wollte der Kreml-Sprecher hingegen nicht mitteilen. Russland fliegt seit Ende September Luftangriffe in Syrien.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-61969/ueberraschendes-treffen-von-putin-und-assad-in-moskau.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619